

INTEGRACIÓN DEL COMITÉ DE SALUD EN CHALCHIHUITES

Hoy, 23 de Enero en el lugar que ocupa la Sala de Cabildo del Gobierno Municipal de Chalchihuites, se llevó a cabo la instalación del Comité de Salud 2024-2027, un hito importante en nuestra búsqueda por establecer lazos de cooperación para la atención integral de la salud de nuestra población.

Este comité tiene como objetivo principal fortalecer la coordinación entre los diferentes actores involucrados en la salud pública, con el fin de mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. A través de este esfuerzo conjunto, buscaremos desarrollar políticas públicas efectivas, implementar programas de salud innovadores y promover la participación activa de la comunidad en la toma de decisiones relacionadas con su salud.

La instalación de este comité es un paso fundamental hacia la construcción de un sistema de salud más integral, equitativo y accesible para todos.

Agradecemos a los Servicios de Salud, Jurisdicción III Fresnillo, Directores de los diferentes departamentos, instituciones educativas, sectores privados y a todos los involucrados por su compromiso y dedicación a esta noble causa.

Juntos, podemos hacer la diferencia y construir un futuro más saludable para nuestra comunidad"